
Es gab keine Einwände gegen die Niederschrift.
Frau Feld-Wielpütz lobte vielmehr die Niederschrift über die Sitzung vom 11.11.2021.
Der Sitzungsverlauf sei sehr genau wiedergegeben.


